



# PALAU



Palau es uno de los 16 países que participaron en la primera edición de la historia de la Copa Mundial de Cuático. Disputó el Grupo D y quedó en primera posición. Alcanzó la gran final, donde se proclamó campeón de la competición, siendo el primero de la historia en conseguirlo.

Su primer representante fue Guillermo Palomeque en 2020.

Actualmente tiene la mayor cifra mundial de pato-average (+54), y también es el equipo con mayor puntuación total de partidos (84)

Fue campeón invicto, y es, a día de hoy, el único equipo que ha ganado todos sus partidos disputados en la Copa MC (6 partidos).

**PARTICIPACIONES COPA MC: 1 (2020)**

**RANKING FIC: 1º**

**RESULTADO ÚLTIMA COPA MC: 1º (Final - campeón)**

**REPRESENTANTES: 1 (Guillermo Palomeque)**

**ÚLTIMO REPRESENTANTE: Guillermo Palomeque**

## ESTADÍSTICAS

PJ	PG	PE	PP	TOTAL PUNTOS	PUNTOS ANOTADOS	PUNTOS ENCAJADOS	PATO AVERAGE
6	6	0	0	84	351	297	+54



Federación Internacional  
de Cuático